

## 宇部市地球温暖化対策ネットワーク(UNCCA)設立10周年に寄せて

元事務局員 三隅 毅憲

宇部市地球温暖化対策ネットワーク(UNCCA)設立10周年を迎えられ心よりお喜び申し上げます。

私は、平成21年7月から平成22年の3月までの短い間ではありましたが、事務局員としてお手伝いをしましたので、一緒に喜びを味あわせて頂きたいと思います。

主に“省エネ家電促進事業～省エネマイスターによる省エネ診断・アドバイス事業～”を担当し、宇部電器商組合殿の活動をフォローアップする形で活動しました。

この間、UNCCAで推進していた色々な活動・啓蒙イベントへの協力者・参加者の多さに、沢山の方々が地球温暖化防止に対し強い関心を抱いておられることを実感しました。

今後は会員として、微力ながらUNCCAの活動に参加していきたいと思っております。

東日本大震災、及び福島原発事故に起因した電力受給のひっ迫は、原子力発電所の運転の是非に拘わらず、将来のことを考えれば正にエコ・省エネの大切さを物語っています。

従って、UNCCAの皆様には現在推進されている事業の継続・成功、及び企画の拡大を期待致します。

最後に、UNCCAの皆様に敬意を表するとともに、今後10年、20年の益々のご発展とご活躍を祈念しまして、簡単ではございますが、お祝いのことばとさせていただきます。



2010年度宇部市エコフェアにて  
省エネ相談・診断



省エネマイスターがいるお店  
ステッカー